

Forums pour les joueurs

# Le jeux m'a pris lentement.

Par Laciens57 Posté le 11/07/2023 à 03h38

J'ai 30 ans. Les jeux vidéo j'ai commencé petit. Très certainement par envie, divertissement. Amusement aussi. Jusqu'à l'âge de 16 ans sa m'a occuper mon esprit je ne vivais que pour sa. Sa m'a d'ailleurs pris mes études. Et puis en décembre 2008 date que je n'oublierai jamais on m'a fait découvrir le poker. J'ai découvert ce jeux et j'en suis littéralement tombé amoureux. Un coup de foudre. J'ai jouer pour des places de cinéma puis pour des confiserie au début. Tout ce passer pour le mieux du mieux. C'était qu'un jeux je me disais dans ma tête. Mais je sentais que c'était plus fort que ça. Puis en joue 10€ 20€ sur des petites entrées en tournoi en 2010. J'ai 18 ans à ce moment là. Je pousse la porte d'un casino pour la 1ere fois. Je joue au machine à sous au poker je découvre l'univers des jeux. Puis l'accélération en 2011 avec mes premières pertes significatives. Je perd presque 1000€. L'année d'après 2012 je joue et je gagne un petit peu. 2013 va être un premier tournant je gagne 1000€ en mars 2013 et perd 1600€ en avril 2013. Je suis choquer sonner énervé je crie dans le casino je demande à voir le directeur immédiatement. Je veux être interdit sur les champs car il est inconcevable que je puisse perdre 1600€ au casino dans mon esprit. Je rentre je dors mal. Je me sent mal pendant longtemps. J'ai arrêter de jouer pendant presque 1 ans mais j'ai rejouer de petite sommes d'argent. Et j'ai regagné à nouveau 1800€ et puis 700€ la chance était avec moi. Je reperd un peu mais rien de signifiant et surtt je me fais plaisir en louant une bmw et une Audi plusieurs semaines. A ce moment là je travaille je gagne ma vie je suis rangé. En 2015 je perd mon boulot et je m'inscrit au chômage . Chômage = oisiveté donc je joue tt les jours par perte de sens dans la vie et d'objectif. Je perd mon argent stupidement un soir de août 2015 3200€ un choque! En tt je fini l'année avec une perte totale de 12k inadmissible! 2016 je ne travaille pas et je perd 15mille euros. L'argent du chômage. 2017 je décide de reprendre les jeux je perd 7k dès le mois de janvier. Je suis à sec d'argent. Fauchée par le jeux. La roulette je connaissais pas encore je l'es découverte ce mois là. Quelle horrible découverte. Puis 2018 30k de perte à la roulette. Je suis en roue libre. Je vis que dans ke jeux a ce moment là et je men rend pas compte. 2019 je perd tt à nouveau: 20k. 2020 Covid je ne joue pas mais à peine l'es liberté retrouvée je perd 20k gagner en faisant de la criminalité au casino du Luxembourg j'en profite pr me faire interdire. Le crochet m'a fait finir. 2021 j'ai 10k€ de côté je perd tt à la roulette une fois de plus. Je fini sdf. A la rue mal en point. Je dors dehors. 2022 je perd à nouveau mon argent gagner en travaillant cette fois. 7k euro pr 2022! Je décide de m'interdire de casino en France à ce moment là. J'ai 30 ans et je me dit que j'ai passer ma jeunesse dans les casinos. Je m'auto dégoûte. Puis 2023 je joue au poker en club et aucune chance pour moi je perd perd perd encore l'impression d'une malédiction. Mon cerveau cherche creuse pense fortement puis lentement. Ou ai-je ouvert cette boîte de Pandore. Quelle injustice ai-je commis pour perdre autant mes repère ma vie ma lucidité et fourre ma vie en l'air. J'ai compris que j'ai rien fait de mal dans ma vie en réalité mais que je suis tomber dans l'addiction dans les jeux tt simplement. L'envie d'adrénaline. Combien de fois j'ai gagner et je partais pas où je revenais le lendemain motiver par l'adrénaline du jeux en réalité. Tt simplement. J'ai perdu à ce jour en 2023 : 30k € je me suis interdit de casino France en suisse en Allemagne et au Luxembourg. Toute c année j'ai vécu la dépression ambulante. Le mal-être. L'anxiété. Le dégoût de moi même. L'auto humiliation (sdf). L'horreur du vide. La solitude extrême. Et surtout ma vie ma jeunesse foutu en l'air. Je suis en bonne santé physique mais pour aller bien physiquement ifo aller bien moralement. Et croyez moi que moralement je suis dans une souffrance indescriptible. J'ai honte de moi. J'ai l'impression d'avoir raté ma vie. 150k € de perte. Heur que je n'est pas tiré avec moi une femme et des enfants dans ce maudit trou noir. Célibataire

mais j'ai fait endurer mes parents qui ne sont au courant de rien du tt. Combien de fois je me suis retrouver dans mon lit à broyer du noir en plein été. Plus aucun amis plus de contact seulement le jeux le jeux le jeux. Je dit aux gens qui joue faire attention l'hameçon peut vous attraper. Quant à ceux qui ne joue normalement vous n'êtes pas en train de lire mon message mais si c'est le cas sachez que c un venin qui vous mettra par terre dans tt le sens du terme. Aujourd'hui je suis bloquer je ne peut ps jouer. Il reste la Belgique. Elle m'appelle je n'y suis jamais aller dans un casino là-bas. J'ai qq dette d'argent. Mais rien de méchant. Je vais recommencer ma vie. Faire une formations et aller travailler comme tt le monde. Mon mot de la fin : là casino gagne tjr!!! Personne ne peut les contrarié à ce sujet!!!